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N° 197 

Il giorno mercoledì 5 Giugno 2019 alle ore 15:30 con convocazione del Presidente Ing. Beatrice 

Benelli, Prot. n. ING-AR/1058/2019 del 30/05/2019, si riunisce il Consiglio, dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Arezzo, nella sede di Via Petrarca n. 21. L’ordine del giorno è il seguente: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Nuove iscrizioni all’Albo; 

3. Cancellazioni dall’Albo; 

4. Comunicazioni del Presidente; 

5. Comitati tecnici UNI; 

6. Valutazione del documento su rapporti di collaborazione approvato dalla Commissione Giovani 

di Arezzo e di Federazione (da aggiornare alla luce dello Sblocca Cantieri); 

7. Quesito in materia di competenze professionali; 

8. Richiesta nominativi per Commissione Edilizia Comune di Cavriglia; 

9. Protocollo di Intesa ARRR Spa – Regione Toscana; 

10. Sospensione dagli Elenchi del Ministero dell'Interno - Dipartimento VV.F.  di professionisti 

antincendio non in regola con l'aggiornamento; 

11. Reintegro negli Elenchi del Ministero dell’Interno – Dipartimento VV.F.  di professionisti 

antincendio sospesi; 

12. Campionato di Calcio Sassari 2019: contributo al Gruppo Sportivo Ingegneri Arezzo; 

13. Rapporti con gli Enti; 

14. Varie ed eventuali. 

 

  

Presenti: Allegrini Giuliano, Beatrice Benelli,  Fabrizio Polvani, Laura Porcellotti, Alberto Rapini , 

Silvia Spensierati, Gianni Stolzuoli, Maurizio Sacchetti, Anna Liberatori, Carlo Biagini,  Marco Benini 

 

Il Presidente, constatata la validità della seduta, passa alla discussione dei punti all'odg. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
Il Consiglio approva, all'unanimità, il verbale della seduta precedente  

 

2) Nuove iscrizioni all’Albo 
Il Consiglio, all’unanimità, procede all’iscrizione dei seguenti ingegneri che ne hanno fatto 

richiesta: 

 

MENCHETTI Serena 
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Sezione A n. 1885 sett. a) civile e ambientale 

Vengono accreditati 90 CFP 

Ha sostenuto l’esame di scienza delle costruzioni 

 

ROSADONI Giordano 

Sezione A n. 1886 sett. a) civile e ambientale 

Vengono accreditati 90 CFP 

Ha sostenuto l’esame di scienza delle costruzioni 

 

ROSSI Marco 

Sezione B n. B73 sett. b) civile e ambientale 

Vengono accreditati  90 CFP 

 

 

3) Cancellazioni dall’Albo 

 

Il Consiglio all’unanimità procede alla cancellazione dei seguenti ingegneri  

 

Ing. PORELLI ANTONIO, n. 416 cancellato dal 14/05/2019 su richiesta 

Ing. GORETTI SAURO n, B25 cancellato dal 16/05/2019 su richiesta 

Ing. DELLE MONACHE Zopito n. 1124 cancellato dal 29/05/2019 su richiesta 

Ing. ROSSI Lorenzo n. 1573 cancellato dal 8 Maggio 2019 per trasferimento all’Ordine degli 

Ingegneri di Milano presso il quale è stato iscritto in pari data 

Ing. FANI Alessandro n. 1698 cancellato dal 7 Maggio 2019 per trasferimento all’Ordine degli 

Ingegneri di Firenze presso il quale è stato iscritto in pari data 

 

 

4) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che: 

 

- Il CNI con propria circolare informa che nell’ambito del protocollo di intesa siglato con 

INAIL è stato costituto un sottogruppo formato da dipendenti INAIL e ingegneri esperti del 

settore “security” e “safety”. I lavori si terranno in teleconferenza, skype, email; potranno 

esserci anche incontri frontali. Poiché la prossima riunione si terrà a metà giugno ci 

richiedono il nominativo di un iscritti avente specifico curriculum ed esperienza nel campo. 

Il Consiglio stabilisce di inviare newsletter agli iscritti per richiedere la disponibilità. 

 

 

- Il CNI con propria circolare fornire una informativa specifica in tema di eliminazione delle 

barriere architettoniche per non vedenti e ipovedenti. In particolare sollecita gli Ordini a 

sensibilizzare gli iscritti affinchè valutino adeguatamente, in fare di progettazione, anche la 

presenza di segnalazioni e accorgimenti che permettano alle persone non vendenti, 

ipovedenti o sorde di riconoscere le fonti di pericolo. Gli stessi sono ritenuti direttamente 
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responsabili di tali mancanze e soggetti a procedimento disciplinare così come il direttore 

dei lavori e il collaudatore. 

Il Consiglio stabilisce di inviare l’informativa agli iscritti tramite news 

 

- Il CNI con propria circolare informa di avere avviato un progetto in 10 città pilota in 

collaborazione con dieci Ordini Provinciale per la realizzazione del progetto formativo “La 

sicurezza a partire dai banchi di scuola” elaborato dal GdL Sicurezza del CNI. 

 

- E’ pervenuta da Apelwa srl la richiesta di patrocinio e il riconoscimento di CFP per un 

seminario gratuito che stanno organizzando con l’Ordine degli Architetti in Arezzo per il 

prossimo 26 settembre 2019 “Superfici per una architettura oltre lo standard”. Il Consiglio 

stabilisce di rinviare la trattazione ad altra riunione. 

 

- E’ pervenuta dal Comune di Monte San Savino la richiesta di nominativi per la 

composizione della Commissione Comunale di vigilanza di pubblico spettacolo. Il consiglio 

decide di chiedere precisazioni circa la possibilità di un eventuale gettone di partecipazione 

ed eventualmente verrà inviata agli iscritti richiesta di manifestazione di interesse. 

 

- Durante il Consiglio di Federazione del 4/6/2019 è stato riportato quanto discusso in 

Regione presso gli Uffici della Protezione Civile nella riunione del 28 Maggio avente 

finalità di istituire una collaborazione fra i tecnici delle due parti ai fini della realizzazione 

degli impianti elettrici nel campo base della Protezione Civile. L’ Ing. Rapini è stato il 

rappresentante della Federazione in questo contesto ed ha inviato lettera di resoconto, nella 

quale si ribadisce che la Federazione è disponibile per tale collaborazione, tuttavia si ravvisa 

la necessità di approfondire ulteriormente i termini di sviluppo del rapporto. 

 

- Con proposta di legge regionale circa la tutela della prestazione professionale resa a favore 

dell’amministrazione regionale e locale e della committenza privata nell’ambito di 

procedimenti amministrativi, nell’allegato A art. 3, è prevista la presentazione di 

dichiarazione sostitutiva di atto di notorietà da parte del committente nei confronti dei 

professionisti coinvolti, ai fini delle prestazioni rese e termini certi di pagamento dei 

compensi pattuiti. 

-  

Si terrà a Roma presso il CNI il prossimo 6 Luglio l’Assemblea per la nomina dei 

Consiglieri del Comitato C3i. Poiché l’Ing. Liberatori non si è resa disponibile, il Consiglio 

ritiene opportuno inviare una richiesta a tutti gli iscritti con sollecitazione agli specializzati 

in informatica o con occupazione prevalente in questo campo. 

 

5) Comitati tecnici UNI 

Il Consiglio delibera di inviare quali membri delle Commissioni UNI di rappresentanza 

dell’Ordine i seguenti consiglieri: 

 

Ing. Laura Porcellotti CT/012 – Infrastrutture 

Ing. Silvia Spensierati CT/021 – GL02 – Strutture esistenti 

Ing. Alberto Rapini CT/023 – Luce e illuminazione 
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6) Valutazione del documento su rapporti di collaborazione approvato dalla Commissione 

Giovani di Arezzo e di Federazione (da aggiornare alla luce dello Sblocca Cantieri) 
 

Il Consiglio approva il documento in linea di principio proponendo ulteriori integrazioni da valuta in 

fase successiva. 

 

7) Quesito in materia di competenze professionali 

 

E’ pervenuta dal Settore Sismica della Regione Toscana una richiesta di parere in merito alle 

competenze degli Ingegneri Juniores in ambito delle costruzione in zona sismica.  

Il Consiglio,  delibera di inviare la richiesta al CNI , per dare una risposta strutturata e di inviare 

la risposta per conoscenza anche alla Federazione Toscana. 

 

 

8) Richiesta nominativi per Commissione Edilizia Comune di Cavriglia 

DC/47/2019 

Il Consiglio 

- Vista la richiesta pervenuta dal Comune di Cavriglia prot. n. ING-AR/976/2017; 

- Visto l’art. 23, Titolo V, del Regolamento Interno dell’Ordine; 

all'unanimità 

 

delibera 

di inviare al Comune di Cavriglia tutti i nominativi  dei professionisti che hanno presentato 

specifica domanda in tale Comune, con esclusione di quelli già nominati in altra commissione. 

 

Si procederà  a fare un nuovo avviso agli iscritti per aggiornare l’elenco  

 

9) Protocollo di Intesa ARRR Spa – Regione Toscana 

 

E’ pervenuta dalla Agenzia Regionale Recupero Risorse spa  che svolge attività di verifica degli 

attestati di Prestazione Energetica per conto della Regione Toscana, l’invito a sottoscrivere un 

protocollo di intesa per sviluppare una collaborazione di tipo tecnico, formativo e informativo 

tra l’Ordine e ARRR nell’ambito delle attività inerenti l’efficienza energetica degli edifici.  

 

Tali attività dovrebbero svolgersi partendo dall’istituzione di un tavolo tecnico di 

collaborazione e con l’erogazione anche di percorsi formativi specifici. 

 

La stessa Agenzia ci ha proposto l’erogazione di un corso di 12 ore per l’illustrazione delle 

procedure di invio dell’APE tramite il portale telematico SIERT da mettere in programma per il 

mese di settembre/ottobre. 

 

Propone altresì una giornata formativa gratuita sull’applicativo APE del SIERT nel mese di 

Luglio presso la nostra sede. 
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Il  Consiglio approva l’adesione, il protocollo verrà analizzato dalla commissione impianti che 

fornirà gli eventuali nomi dei componenti 

 

 

10) Sospensione dagli Elenchi del Ministero dell'Interno - Dipartimento VV.F.  di professionisti 

antincendio non in regola con l'aggiornamento 

DC/48/2019 

Il Consiglio, 

- in ottemperanza del comma 2 dell’art. 7 del D.M. 5 Agosto 2011; 

- verificato quanto risultante dalla Piattaforma informatizzata per la gestione degli 

aggiornamenti professionali, 

all’unanimità, procede alla sospensione,  dagli Elenchi sopra menzionati degli ingegneri non in 

regola con l’aggiornamento professionale obbligatorio nel quinquennio di riferimento: 

 

…omissis… 
 

 

11) Reintegro negli Elenchi del Ministero dell’Interno – Dipartimento VV.F.  di professionisti 

antincendio sospesi 

DC/49/2019 

Il Consiglio, verificato quanto risultante dalla Piattaforma informatizzata per la gestione degli 

aggiornamenti professionali dei professionisti antincendio, 

all’unanimità,  

delibera 

revoca della sospensione dell’ Ing. ..omissis… in quanto ha completato l’aggiornamento delle 

40 ore in data 29 Maggio 2019.Pertanto rimane valida la sospensione dal 11/03/2019 al 28 

Maggio 2019 ed il reintegro in data 29 Maggio 2019. 

 

12) Campionato di Calcio Sassari 2019: contributo al Gruppo Sportivo Ingegneri Arezzo 

DC/50/2019 

E’ pervenuto dal Gruppo Sportivo il preventivo per la partecipazione alla prima fase del 

Campionato di Calcio A11 e A8 che si terrà a Sassari dal 21 al 23 Giugno p.v.. ammontante a 

Euro 6.300,00. 

Il Consiglio, all'unanimità, 

delibera 

di concedere al Gruppo Sportivo Ingegneri Arezzo, un contributo a fondo perduto pari al 60% 

delle spese sostenute per vitto ed alloggio per la partecipazione alla prima fase del Campionato 

di Calcio A11 e A8, che saranno presentate a consuntivo dal Consigliere di Riferimento e per un 

massimo di  Euro 3.780,00. 

 

13) Rapporti con gli Enti 

 

Il prossimo 12 giugno ci sarà un incontro presso la sede dell’Ordine con ing. Gallori , dirigente 

regionale e l’ Ing. Pierucci ,per dialogare circa i rapporti tra professionisti e tecnici istruttori. 
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Il Consiglio decide di riesaminare l’opportunità di aderire alla Fondazione Guido d’Arezzo, previa 

analisi dello Statuto della Fondazione. 

 

14) Varie ed eventuali 

 

La prossima sessione di consiglio ogni Consigliere Coordinatore e/o Referente di Commissioni 

dovrà relazionare circa l’operato delle stesse di questi due anni. 

 

 

Il verbale viene riletto rimandando l’approvazione della sua stesura definitiva alla prossima 

seduta. Tutte le delibere ivi riportate e le disposizioni operative relativamente a comunicazioni 

e pubblicazioni per i iscritti, risultano immediatamente eseguibili. 

 

 

Il Consiglio si chiude alle ore 19:30 

 

Il Presidente 

Ing. Beatrice Benelli 

 

……………………………….. 

    

Il Consigliere Segretario 

Ing. Laura Porcellotti 

 

…………………………………. 

 
  


